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経済発展の基礎、道路や橋
初雁自由政令会 吉 野 郁 恵
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問道路や河川施設は安全安心な市民生活の確保、持続可
能な社会形成や経済発展の基礎となる重要なインフラだ。
その機能を発揮するための計画的な維持管理の考えは。
答建設部長　道路のうち橋

きょうりょう

梁は、規模、重要度、交差
条件等に応じた維持管理が重要と考えている。橋

きょうりょう

梁 以
外の道路は、道路施設の特徴に応じた維持管理が重要と
考えている。また、河川施設は、対策の優先順位の考え
方に基づき維持管理を適切に実施していくことが重要と
考えている。いずれにおいても、予防保全と事後保全を
適切に使い分けながら、今後も、計画的かつ効率的に維
持管理を行っていきたいと考えている。
質問道路、河川の維持管理

アピアランスケアについて
公明党 田畑たき⼦
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問県内の他自治体では、既に実施されている。県の補助
金があることで、事業が開始しやすくなったと思うが、
購入費用の補助について、市の考えを伺う。
答保健医療部長　アピアランスケアについては、がん患
者が治療を受けながら自分らしい社会生活ができるよう
な支援として、療養生活の質の向上を図るための手段の
一つであると考えている。購入支援については、県補助
金が創設されたことを踏まえるとともに、先行自治体の
状況等を把握し、検討していきたいと考えている。

質問アピアランスケア　　　　質問ユースクリニック

保育士増等で保育の質拡充
日本共産党 池浜あけみ
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問保育士不足や便利なデジタル化の裏で、不慣れによる
ストレスや現場での育ち合いの希薄化が懸念される。保
育士の処遇改善も必要。保育人員確保についての考えは。
答こども未来部長　さまざまな家庭の状況がある中で、
児童や保護者に寄り添い、保育や子育て支援を実践する
保育士が意欲を持って働くことのできる就労環境の整備
は、重要であると認識している。保育士の人材の確保や
処遇改善に向け、公立保育所に関しては、人事部局とも
調整していく。また、民間保育所に関しては、人材確保
や処遇改善を図るための支援策に係る財源確保について
も検討していく。
質問川越から平和の発信を� 質問保育の質の向上のために

農業者を育てる農政を
日本共産党 柿 田 有 一
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問国の農業政策は世界の貿易自由化に影響されながら進
んできた。農業者を置き去りにした法改正に付帯決議が
付いたが、市の今後の農政にも関わる決議の内容を伺う。
答産業観光部長　安全かつ十分な量の食料を入手できる
ようにすることが政府の責務であることを踏まえた施策
を遂行すること、国内の農業生産増大を基本として食料
自給率の向上に努めること、農業経営の安定と収益性の
向上を図ること、多様な農業者が地域農業および農地の
確保、地域社会に果たす役割の重要性を十分に配慮する
ことなど全12項目となっている。法の施行に当たっては、
これらの実現に万全を期すべきとされている。
質問農業基本法改正と市農業　質問地方自治法改正の状況

屋外バスケコートの整備を
日本共産党 今 野 英 ⼦
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問川越運動公園に３×３ができる屋外バスケットボール
コートを整備することは公園の魅力アップにつながると
考えるが、コートの整備について、市の考えを伺う。
答文化スポーツ部長　川越運動公園に屋外バスケットボ
ールコートを整備した場合、利用者は手軽にバスケット
ボールに親しむことができ、技術・体力の向上、仲間と
のコミュニティーの醸成、バス
ケットボールの普及などの効果
が期待できることから、今後の
整備について検討していきたい。

質問空き家対策　　　　　　　質問公園のさらなる充実を

ネット・ゲーム依存の対策
日本共産党 川 口 知 ⼦
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問こどもがネット・ゲーム依存になる前から、こどもや
保護者に対して予防教育やネットリテラシー教育を計画
的に行うことについて、教育委員会の見解を伺う。
答学校教育部長　こどもたちは、情報機器類と適切に付
き合い、活用し、主体的に自身の生活や健康に気を付け、
管理することができる能力、態度を身に付ける必要があ
ると感じている。学校教育において引き続き情報モラル
教育を推進しつつ、心と体の健康を保持増進していく大
切さについて、発達段階に応じて継続して指導していく。
また、こどもたちの健やかな成長を見守る保護者に向け
ても引き続き情報発信や相談体制の充実に努めていく。
質問ひとり親家庭の支援　　　質問ネット・ゲーム依存


